

## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **Objet : La Berce est en fleurs, c'est l'heure!**

**Causapscal, le 6 août 2021 – La Berce sphondyle est en graines.** Ceci signifie qu'elle s'apprête à se multiplier. Pour éviter cela, il suffit de couper les ombelles (la grappe de fleurs ou graines) et de les mettre dans un sac de plastique noir étanche. Deux semaines de séchage au soleil plus tard, on peut en disposer.

Évitez que chaque plant de Berce produise un potentiel de 750 nouveaux plants l'an prochain. Agir maintenant vous évitera beaucoup de travail dans le futur!



Si vous souhaitez aller plus loin, arrachez la racine à l'aide d'une pelle à au moins 20 cm sous la surface du sol et retirez-là. Protégez-vous avec des gants et vêtements longs afin de vous assurer que la sève de la plante n'entre pas en contact avec la peau ou les yeux. Faites

*Source: Mireille Chalifour  
Directrice générale*

165, rue St-Luc  
Causapscal, Québec, G0J 1J0  
418 756-6115 postes 7012  
[mariecamille@matapediarestigouche.org](mailto:mariecamille@matapediarestigouche.org)  
[www.matapediarestigouche.org](http://www.matapediarestigouche.org)

complètement sécher les plants de Berce sur votre terrain et ensuite disposez-en dans le compost municipal (bac brun), **sans aucune ombelle, fleur ou graine, qui doivent aller dans des sacs de plastique noirs pour sécher.**

La Berce sphondyle, plante exotique envahissante qui cause des brûlures, a pris une expansion spectaculaire dans le bassin versant Matapédia-Restigouche au courant de la dernière décennie. Bien que de nombreux secteurs soient envahis par cette plante, tout n'est pas perdu.

De nombreuses informations se retrouvent sur le site Internet de l'OBVMR pour vous aider à identifier la Berce, pour toutes les méthodes de lutte ou pour en savoir davantage : <https://www.matapediarestigouche.org/berce-sphondyle>